

Commerce et investissement

- Le Canada et la Jordanie entretiennent des relations commerciales modestes mais croissantes, les échanges bilatéraux étant évalués à environ 20 millions de dollars en 1999. Les contrats signés récemment par des sociétés canadiennes, ainsi que l'importance accordée par le gouvernement jordanien à la réforme économique, sont de bon augure pour de futurs partenariats commerciaux.
- En 1999, les exportations canadiennes vers la Jordanie ont atteint 19 millions de dollars. Elles consistaient en bois, cuivre, blé, produits pharmaceutiques et véhicules. Les importations en provenance de la Jordanie s'élevaient alors à près de 1 million de dollars et étaient composées de pièces pour aéronefs, de produits agricoles et de pièces pour appareils électriques.
- Les sociétés canadiennes ont des débouchés dans les secteurs du pétrole et du gaz, de l'éducation et de la formation, de l'agriculture et de l'ingénierie.
- L'investissement canadien en Jordanie, qui s'élevait à 4,4 milliards de dollars en 1999, était principalement axé sur les secteurs de l'énergie, de l'aérospatiale, de l'ingénierie et des travaux publics, et de l'architecture. Actuellement, sept grandes sociétés canadiennes ont des activités en Jordanie : Agra, Bombardier, Spar Aviation Services, Cansult, Suncor Energy, Postes Canada internationale et SNC Lavalin.
- En septembre 1999, le Canada et la Jordanie ont signé un traité de double imposition et ils négocient un accord sur la protection des investissements étrangers.

Aide au développement

- En Jordanie, les priorités du Canada en matière d'aide au développement sont de soutenir le processus de paix au Moyen-Orient et de subvenir aux besoins humains fondamentaux, et plus particulièrement ceux des réfugiés palestiniens. L'Agence canadienne de développement international (ACDI) verse des fonds principalement dans le cadre d'accords gouvernementaux, sous forme de contributions multilatérales, et par l'entremise de programmes gérés par trois directions : organisations non gouvernementales, coopération industrielle et coopération institutionnelle.
- Depuis 1993, le gouvernement du Canada a fourni à la Jordanie une aide bilatérale d'une valeur de 38 millions de dollars, dont 6,5 millions pour la réforme du système jordanien d'éducation technique et professionnelle. Le programme soutient également la gestion des pâturages, le programme du roi Hussein visant l'environnement et la formation en gestion, la gestion